

Bewahrung der Schöpfung

Gründung eines Arbeitskreises – Mitstreiter gesucht!



Foto: Olapla

In der Denkschrift der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) zum Klimaschutz wurden die Kirchen zur Verbesserung der Energieeffizienz und zur Nutzung erneuerbarer Energien aufgefordert. Nach dem Beschluss der 10. EKD-Synode im Jahr 2008 sollen die durch den Energieverbrauch verursachten Emissionen bis 2015 um 25 Prozent reduziert werden.

Um dieses Ziel zu erreichen, wurden in unserer Gemeinde bereits verschiedene Maßnahmen durchgeführt. Wir wissen aber nicht genau, ob und in welchem Umfang diese Maßnahmen erfolgreich und auch wirtschaftlich waren und wo wir heute stehen.

Um dieses herauszufinden, soll in unserer Gemeinde ein Arbeitskreis aus interessierten Gemeindemitgliedern gegründet werden. Dieser Arbeitskreis soll den Energie- und Wasserverbrauch, die Kosten für Einsparmaßnahmen sowie die erzielten Einsparungen kritisch beglei-

ten. Weiter sollen für den Bauausschuss bzw. für das Presbyterium organisatorische und technische Konzepte ausgearbeitet werden, um die Klimaschutzziele in unserer Gemeinde zu fördern. Inwieweit im Sinne der EKD-Denkschrift noch weitere Themen behandelt werden, bleibt zunächst offen.

Der Arbeitskreis trifft sich jeweils am 2. Donnerstag im Monat, um die Aufgaben im beschriebenen Rahmen wahrzunehmen. Dazu werden Menschen mit Interesse an Lösungen organisatorischer und technischer Probleme gesucht, die bereit sind aktiv mitzuarbeiten.

Das erste Treffen findet am Donnerstag, dem **10. Januar** 2013 um 20 Uhr im Gemeindezentrum Kornelimünster statt.

Ansprechpartner:

Eckard Köppel ☎ 02408/80880

Hier der Link zur EKD-Denkschrift:
www.ekd.de/download/klimawandel.pdf